

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	13.06.2013

Bauleitplanung Kieskaulerweg in Köln-Merheim hier: Verlegung des Taxistandes

Durch die geplante Wohnbebauung im westlichen Bereich des Kieskaulerwegs zwischen Kratzweg und der Stadtbahntrasse werden die vorhandene Buswendeschleife und die dort angesiedelten Taxistellplätze überbaut.

Die Taxistellplätze werden zukünftig in die Warendorfer Straße verlagert. Die im Bereich der Einmündung zum Kieskaulerweg vorhandenen 7 Längsstellplätze sollen durch kleine bauliche Änderungen und Ummarkierungen in 12 Schrägstellplätze umgestaltet werden.

Ein Eingriff in die Grünfläche ist nur in geringem Umfang notwendig. Die Verwaltung schlägt die Vorkhaltung von 5 Taxistellplätzen vor und wird dies mit dem Taxiruf abstimmen.

Für den Kreisverkehr Kieskaulerweg/Kratzweg ist die Entwurfsplanung abgeschlossen und es wird aktuell die Beschlussvorlage für den Baubeschluss vorbereitet.